

## Il était une fois les années 60

BONS PLANS | 28.02.2023 - 13:03 | Rédigé par Adélita Genoud



OLIVIER PASSQUAL

Morrison's Blues, qui met en scène la rencontre fictive entre Jim Morrison et un bluesman dans une rue de Los Angeles, est un hommage vibrant au chanteur des Doors. Alcoolique et dopé, il est alors en perte d'inspiration. Dominique Ziegler, qui signe la pièce, éclaire la personnalité d'un artiste sans concessions, un être entier, contradictoire, irritant et fascinant. L'auteur évoque aussi le rock, le blues et la fin des années 60, période de tous les possibles. Créé en 2021 avec succès, Morrison's Blues revient pour quinze représentations exceptionnelles au Théâtricul.

«Morrison's Blues», jusqu'au 16 mars, du mardi au samedi, à 20h et dimanche, à 18h. Plus d'infos sur [www.theatricul.net](http://www.theatricul.net)